

Le 19 janvier 2020

Nomination de cadre intermédiaire

## **Direction des programmes santé mentale, dépendance et itinérance**



### **Vickie St-Denis nommée au poste de Conseillère cadre – Pratiques de pointe et innovation**

Madame St-Denis est détentrice d'un Doctorat en psychologie de l'Université du Québec à Trois-Rivières, d'une maîtrise en administration des affaires de l'Université Laval, ainsi que d'un programme de 2<sup>e</sup> cycle spécialisé en psychologie légale. Elle possède plus de 8 années d'expérience dans le réseau de la santé et des services sociaux. Elle occupait le poste de coordonnatrice professionnelle aux services spécifiques et spécialisés à l'Institut de santé mentale de Montréal.

Dans les dernières années, madame St-Denis a travaillé comme psychologue au Service des troubles psychotiques ainsi qu'au sein des unités de traitement et de réadaptation intensive au CIUSSS de l'Est-de-l'Île-de-Montréal. Outre son travail clinique, elle a œuvré pour accroître l'accessibilité aux services ainsi que l'harmonisation de ceux-ci.

Date d'entrée en fonction : 19 janvier 2020

Lieu de travail : Institut universitaire en santé mentale de  
Montréal

Le concours visant à doter ce poste s'est déroulé selon un processus formel et rigoureux de sélection à la suite d'un appel de candidatures public. Nous lui souhaitons la bienvenue et le plus grand des succès au sein de notre CIUSSS.